

- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

## [Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

# Mehr als 20 Meisterstücke aus ganz Baden-Württemberg: Eröffnung der Leistungsschau der Maler/-innen und Lackierer/-innen aus den Meisterschulen des Landes

22.01.2024

Landesinnungsverband Baden-Württemberg präsentiert sich fünf Wochen im Regierungspräsidium Karlsruhe am Rondellplatz



Regierungspräsidium Karlsruhe

Am Sonntag, den 28. Januar 2024, Beginn 11 Uhr, eröffnen Regierungspräsidentin Sylvia M. Felder, Joachim Wohlfeil, Präsident der Handwerkskammer Karlsruhe, und Thomas Schiek, Landesinnungsmeister der Maler und Lackierer, die Ausstellung „Meister in Form und Farbe“ im Regierungspräsidium Karlsruhe am Rondellplatz.

Die Ausstellung zeigt bis Freitag, 1. März 2024, jeweils montags bis sonntags von 11 bis 18 Uhr, die über 20 landesweit besten Arbeiten aus den Meisterprüfungen der Maler/-innen und Lackierer/-innen des Prüfungsjahrgangs 2023.

Ob Metall, Holz oder Kunststoffe – die frisch gebackenen Meisterinnen und Meister beherrschen die Gestaltung aller Materialien. Lackiert, gepinselt, gesprüht, gespachtelt oder gestrichen, mit Zeichnungen, Schriften, Symbolen oder Spezialeffekten: So geben Maler und Lackierer ihren Arbeiten durch den Einsatz verschiedenster Techniken eine individuelle, handwerklich gelungene und farblich spannende sowie überzeugende Handschrift.

Die Preise des landesweiten Wettbewerbs „Meister in Form und Farbe“ wurden im Rahmen eines zweistufigen, bereits zum 25. Mal stattfindenden, Gestaltungswettbewerbs vergeben: Rund 150 junge Maler- und Lackierermeisterinnen und -meister legten im Sommer und Herbst 2023 an den sechs Meisterschulen in Baden-Württemberg ihre Prüfungen ab. Die Schulen wählten in einem ersten Schritt die rund 20 besten Arbeiten für die Ausstellungsplätze aus. Eine landesweit zusammengesetzte Jury vergab im nächsten Schritt Auszeichnungen für die interessantesten Meisterstücke. Diese werden im Rahmen der Ausstellungseröffnung präsentiert. Im Anschluss erhalten die ausgezeichneten Absolventinnen und Absolventen Urkunden sowie vom Landesinnungsverband des Maler- und Lackiererhandwerks Baden-Württemberg und vom Regierungspräsidium Karlsruhe gestiftete Preise.

Die Ausstellung und der Gestaltungswettbewerb werden vom Regierungspräsidium Karlsruhe, den Meisterschulen Karlsruhe, Lahr, Mosbach, Reutlingen, Ulm und Stuttgart und dem Landesinnungsverband des Maler- und Lackiererhandwerks Baden-Württemberg veranstaltet und vom Ministerium für Wirtschaft, Arbeit und Tourismus Baden-Württemberg unterstützt.

# Weitere Informationen zur Ausstellung

Der Eintritt zur Eröffnung und zur Ausstellung ist frei. Die Ausstellung ist montags bis sonntags jeweils von 11 bis 18 Uhr geöffnet.

Weitere Informationen zur Ausstellun

Kategorie:

**Abteilung 1 Ausstellungen**